



iPadの持ち帰りについて 冬休みVer

～気持ちよく冬休み明けを迎えるために～

そもそも...
iPadをなぜ**一人1台**、持つようになったのでしょうか？

→皆さんの**学びの充実**のため



冬休み中に持って帰るのは、何のためでしょう？

→冬休みも**学習に役立てて欲しい！**

冬休みは普段の学校生活に比べ、自由に時間を使うことができるはずです。

iPadはその自由に使える時間を、**有意義**なものにする1つのツールになります！

その1つの使い方が
「eライブラリ」です！

eライブラリでは...

- ・これまでの**復習**
- ・これからの**予習**
- ・**入試問題** さまざまな問題に取り組みます！

その他のメリットは...

何度でもやれる！

難易度も自分で決められる！

冬休みの使用についての注意点

皆さんはこの**3本の柱**を意識して、使用しましょう。

安全に使うこと

責任をもって使うこと

お互いを**尊重**すること

冬休みの使用についての注意点

〈**安全に使うこと**〉

学習のために利用すること！

念押しになりますが、**学習のために貸与されたiPad**です。

学習に関係のない**動画の視聴**や、**ゲーム**を楽しむことは間違っています。

「学習のために使用する」ことが「安全な使用」につながります。

冬休みの使用についての注意点

〈**安全に使うこと**〉

丁寧に扱きましょう！

実際に**破損してお金がかかった**事例もあります。不注意な行動が、思わぬ破損や紛失に繋がるかもしれません。

冬休みの使用についての注意点

〈**安全に使うこと**〉

家庭の個人端末などへの接続をしたり、データのやりとりはしてはいけません！

ケーブル等を使って、**家庭のパソコン**に接続するのも×

Airdrop等でスマートフォンに**写真等のデータ**を送るのも×

冬休みの使用についての注意点 〈責任をもって使う〉

個人的なアドレス、アカウントは使用してはいけません。

貸与されたiPad個人的なアドレス、アカウントを使用することは情報モラルの観点から望ましくありません。そもそも、そんなことをする必要はありませんが...

冬休みの使用についての注意点 〈責任をもって使う〉

自分の写真や他人の写真、名前などの個人情報をインターネット上に公開してはいけません。

学校で使用するiPadに限った話ではありません。皆さんも個人情報をインターネット上に公開する危険性は知っているはずですが、これが一番守られていない... SNSを使用する際には、冷静な判断をしてほしいものです。

そもそも学校のiPadで...

SNSを使用してはいけません！！

冬休みの使用についての注意点 〈お互いを尊重する〉

人物の写真を撮る場合は、相手の許可を得ましょう！

肖像権の侵害に当たります。また、許可なく撮った写真が、その後のトラブルに繋がり、思いもよらない事件が起きることもあります。

冬休みの使用についての注意点
〈お互いを尊重する〉

他人を攻撃するようなコメント、傷つけるような行為には使ってはいけません。

こんな悲しいことをする人間にはならないください。また、文字だけでは気持ちうまく伝わらないものです... 個人のスマートフォン等を使用する際にも、SNSでのコミュニケーションは細心の注意を払いましょう。

以上のことを守って、**充実した冬休み**を過ごしてください！

